

ROLLSTUHLTISCHTENNIS

Comeback. Beim Ranglisten-Turnier in der Sporthalle Langenlois absolvierte der gebürtige Pöggstaller Andreas Vevera ein beeindruckendes Comeback.

Fast ein Jahr konnte Vevera wegen großer Schmerzen kein Turnier spielen. Nach zwei Operationen kehrte er wieder ins Training zurück und belegte beim Comeback den 6. von 30 Plätzen. Vereinskollegin Doris Mader holte die Silbermedaille.

„Nach zwei Operationen bin ich wieder total fit und schmerzfrei. Das Tischtennispielen macht wieder Spaß“, freut sich Vevera.